
平成26年８月11日 

 

 魚沼市議会議長 浅 井 守 雄 様 

 

庁舎再編整備特別委員会 

委員長 森  山  英  敏 

 

庁舎再編整備特別委員会調査報告書 

 

 本委員会は、所管事務について下記のとおり調査したので、魚沼市議会会議規則

第110条の規定により報告します。 

 

記 

 

１ 調査事件名 （１）庁舎再編整備について 

        （２）その他 

 

２ 調査の経過 ８月11日委員会を開催し、上記事件について協議した。 

        休憩中に自由討議として、魚沼市における庁舎再編に関する現状

と課題について委員間の意見交換を行った。 
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庁舎再編整備特別委員会庁舎再編整備特別委員会庁舎再編整備特別委員会庁舎再編整備特別委員会会会会会議録議録議録議録 

 

１ 調査事件 

（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について    

（２）その他（２）その他（２）その他（２）その他 

 

２ 日  時  平成26年８月11日 午前10時 

 

３ 場  所  広神庁舎３階 301会議室 

 

４ 出席委員  岩井富士夫、佐藤敏雄、岡部計夫、星吉寛、下村浩延、森山英敏、大屋角政 

        （浅井守雄議長） 

 

５ 欠席委員  なし 

 

６ 説 明 員    なし 

 

７ 書  記  小幡議会事務局長、中川主任 

 

８ 経  過 

 

開  会（９：58） 

 

森山委員長  定足数に達しておりますので、ただいまから庁舎再編整備特別委員会を開会し

ます。台風11号で大きな災害に見舞われた方に、心からお見舞いを申し上げます。魚沼市

は大きな被害を感知しておりません。胸をなでおろしているところでございます。朝、地

域を見回りましたが、野菜等が倒れてる程度で大きな被害はなかったようです。災害に際

し、適切な危機管理をしていかねばという部分からも、庁舎再編の必要性があるのではな

いかと考えます。 

 

（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について（１）庁舎再編整備について    

 

森山委員長  日程第１、庁舎再編整備についてを議題とします。前委員会の７月28日に引き

続き、資料「魚沼市における庁舎再編に関する現状と課題（まとめ）」について、調査・

意見交換をしたいと思います。なお、きょうお配りした資料には、前回の会議で皆さんか

らいただいた意見をまとめてありますのでご確認ください。資料を見ていただいて意義が

あれば修正したいと思います。しばらくの間、休憩といたします。 

 

  休  憩（10：00） 
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  休憩中に懇談的に意見交換 

 

  再  開（10：02） 

 

森山委員長  休憩を解き、会議を再開します。それでは現状認識は終わりましたので、本日

は主な課題、調整の方向性について意見交換して行きます。しばらくの間、休憩とし、委

員間自由討議とします。 

 

  休  憩（10：03） 

 

  休憩中に自由討議 

 

  再  開（10：58） 

 

森山委員長  休憩を解き、会議を再開します。引き続きしばらくの間、休憩します。 

 

  休  憩（10：58） 

 

  再  開（11：09） 

 

森山委員長  休憩を解き、会議を再開します。引き続き委員間自由討議のため、しばらくの

間、休憩します。 

 

  休  憩（11：10） 

 

  休憩中に自由討議 

 

  再  開（11：48） 

 

森山委員長  休憩を解き、会議を再開します。日程第１については、引き続き調査研究して

いくこととし、本日は以上としたいと思います。 

   日程第２、その他についてを議題とします。その他、皆さんの中で、ご意見協議事項等

はありませんか。（なし）本日の会議録の調製については、委員長に一任願います。本日

の庁舎再編整備特別委員会は、これで閉会します。 

 

  閉  会（11：49） 


